



Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados

Santiago Creel anunció que sí va dejar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, no va a dejar de ser diputado, va a dejar de ser el presidente de los diputados. Hoy se reunión con Ignacio Mier, quien es el coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política.

Acordaron que sea un panista quien sustituya a Creel por lo que resta del periodo, que termina el 31 de agosto.

“Había platicado previamente con el diputado Mier, que en caso de que fuera, digamos, electo dentro de la terna, creo que era conveniente poder liberar la presidencia por el tiempo que le tengo que dedicar”.

Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados.